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Antrag auf Berichterstattung.

Zu den Aufgaben des Landratsamtes gehört die Umsetzung der Europäischen 
Wasserrahmenrichtlinie (WRRL). Diese sieht bei den hydromorphologischen Zielen vor, 
dass Flussläufe wieder durchgängig werden sollen und dass für eine ausreichende 
Mindestwasserführung gesorgt wird. Die Umsetzung soll in 3 jeweils sechsjährigen 
Bewirtschaftungszyklen geschehen: von 2009 - 2015, von 2015 - 2021 und dann von 
2021 - 2027. Es nähert sich das Ende des zweiten Bewirtschaftungszyklus. Aus diesem 
Anlass bitten wir um Berichterstattung im Kreistag oder im zuständigen Fachausschuss 
zum Thema:

Stand der Umsetzung der europäischen Wasserrahmenrichtlinie im Landkreis 
Ravensburg.

Bereits in der Zeit des ersten Bewirtschaftungszyklus hat sich der damalige Ausschuss 
für Umwelt und Verkehr auf Antrag der SPD-Fraktion mehrmals mit der Thematik 
befasst. Der Ausschuss hat dazu eine Besichtigungsfahrt unternommen und sich 
besondere Problemfälle angesehen, aber auch gelungene Umsetzungsmaßnahmen wie 
den Fischaufzug an der Argen besichtigt. Wegen der großen Bedeutung für den Erhalt 
und den Schutz der Biodiversität ist es jetzt Zeit, sich erneut mit der Thematik zu 
befassen.

Im Haushalt 2013 war angegeben, dass noch rund 50 Wasserkraftanlagen durchgängig 
zu machen sind und dass angestrebt wird, pro Jahr 3 Projekte erfolgreich umzusetzen, 
dann könnte das Ziel, bis zum Ende des 3. Bewirtschaftungszyklus alle Vorhaben 
umzusetzen, erreicht werden. Wie viele Einzelmaßnahen sind bereits umgesetzt 
worden, wie viele sind in Bearbeitung und wie viele stehen noch an? Bei der 
Berichterstattung sollte auch angegeben werden, ob die personelle Ausstattung zur 
Erfüllung der anstehenden Aufgaben ausreicht.
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